

*Wiesendangen, im Juni 2015*

*In der schweren Stunde des Abschieds durften wir ein weiteres Mal erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft, Wertschätzung und Anerkennung unserem lieben*

## **Hans Rudolf Frauenfelder**

*entgegengebracht wurde.*

### ***Herzlichen Dank***

*für eine stille Umarmung,  
für ein stummes Gebet,  
für den Trost in Wort und Schrift,  
für einen Händedruck, wenn es keine Worte gab,  
für die Beweise der Freundschaft, des Respekts und der Verbundenheit,  
für die Begleitung zu seiner letzten Ruhestätte sowie  
für Geld, Blumen und weitere Spenden.*

*Unser besonderer Dank gilt den fürsorglichen Nachbarn und  
Frau Pfarrerin Maria-Ines Salazar.*

*Die Trauerfamilie*